

zu TOP

Mainz, 02.04.2014

Anfrage 0722/2014 zur Sitzung am 09.04.2014

Anbindung des Theresianums an das Heilig-Kreuz-Areal (CDU)

Die Zuwegung zum Theresianum, einer Schule mit überörtlichem Einzugsbereich, erfolgt für den PKW-Verkehr derzeit primär über den Oberen Laubenheimer Weg. Auch die Abfahrt führt über Straßen, die eigentlich nur die Qualität einer Wohnstraße haben. Unter diesen Gesichtspunkten bietet es sich an, die Erschließungsstraße für das Heilig-Kreuz-Areal auf dem ehemaligen IBM-Gelände nutzbar zu machen. Von der Einmündung an der Hechtsheimer Straße könnte die Zufahrt bis zu einem nicht genutzten Parkplatz als Wendemöglichkeit genutzt werden. In diesem Bereich befindet sich bereits jetzt ein doppelflügeliges Tor im Zaun zwischen dem Heilig-Kreuz-Areal und dem Bretzenheimer Weg. Wenn dieses Tor geöffnet würde, dann könnte hierüber auch der Zugang zum Eingang der Sportanlage des Theresianums erfolgen.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Sieht sich die Verwaltung in der Lage, darauf hinzuwirken, dass zumindest provisorisch eine Anbindung des Theresianums über die derzeitige Erschließungsstraße im Heilig-Kreuz-Areal hergestellt werden kann?
2. Ist die Verwaltung bereit, in diesem Sinne Gespräche mit den Eigentümern aufzunehmen?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender